

Terima Kunjungan Kapolres, Kapolsek Boawae: Kebanggaan untuk Saya

Muhamad Yasin - NAGEKEO.INDONESIASATU.ID

Jun 25, 2022 - 13:59



Kapolsek Boawae Ipda Haruna Ismail saat melakukan penyematan selendang tenunan khas Boawae kepada Kapolres Nagekeo, AKBP Yudha Pranata S.I.K, S.H

NAGEKEO - Kepala Kepolisian Sektor (Kapolsek) Boawae, Ipda Haruna Ismail menerima kunjungan Kapolres Nagekeo, AKBP Yudha Pranata S.I.K, S.H bersama sejumlah Staf Polres Nagekeo dan juga ibu-ibu Bhayangkari bertempat di Mako Polsek Boawae, Jumat (24/6/2022).

Kunjungan kerja Kapolres Yudha bersama sejumlah Staf Kepolisian Resor Nagekeo dan juga Ketua serta Ibu-ibu Bhayangkari Cabang Nagekeo ke Polsek Boawae, dimaksud merupakan kegiatan silaturahmi atau anjongsana dalam rangka menyambut HUT Bhayangkara ke-76 yang jatuh pada 1 Juli 2022 mendatang.

Pada kesempatan itu Kapolres Yudha sambutannya mengutarakan, lawatan itu merupakan silaturahmi guna membangun tali asih sebagai kesolidan antara Kapolres dan para Kapolsek, Polri dan TNI serta juga Polri dan Masyarakat.

Menurutnya, Kecamatan Boawae masih menyimpan tradisi adat istiadat yang begitu rapi sehingga di mana dia menganggap wilayah itu sudah seperti kampung nya sendiri. Bahkan keinginan Kapolres Yudha, setiap memiliki waktu luang, dirinya akan menyempatkan untuk berkunjung ke wilayah tersebut.

"Bagi saya secara pribadi wilayah Kecamatan Boawae ini saya saya anggap sudah seperti kampung saya sendiri. Saya sering meluangkan waktu untuk berkunjung ke wilayah ini," katanya.

Dalam kacamataanya, Kapolres Yudha melihat kecamatan yang melahirkan seorang Pimpinan DPRD Nagekeo serta para tokoh politik itu, dari sisi Kamtibmas menurutnya sangat kondusif.

Disamping itu, Kapolres Yudha mengharapkan dengan kegiatan anjongsana tersebut, tali silaturahmi antara Polisi dan masyarakat kedepan semakin lebih erat dan semakin kuat ikatannya.

"Kami menitipkan Polsek Boawae ini kepada masyarakat dan segenap tokoh adat yg berada di wilayah Kecamatan Boawae. Saya melihat wilayah Boawae sangat kondusif. Mungkin dengan ini, lebih mengikat lagi tali silaturahmi kita bersama antara Polisi dan masyarakat," ujarnya.

Sementara itu, secara terpisah Kapolsek Boawae, Ipda Haruna Ismail menuturkan, secara pribadi dia sangat bangga atas kunjungan kerja Atasannya bersama rombongan ke Mako Polsek Boawae.

Oleh kerana kata dia, kunjungan tersebut adalah sebuah kerhormatan tersendiri baginya. Di mana dia mengartikan dan menjadikan hal tersebut sebagai pembelajaran untuknya bahwa sosok kepemimpinan yang sebenarnya ialah seperti Kapolres Yudha, yang selalu mengedepankan cara pendekatan Humanis, Tegas, Bermasyarakat menghargai dan memperlakukan semua orang termasuk anggotanya dengan cara yang sama tidak membedakan-bedakan perlakuan berdasarkan status sosial serta tidak membedakan perlakuan antara atasan dan bawahan.

"Kunjungan Bapak Kapolres bersama rombongan adalah kebanggaan untuk saya. Ini merupakan kehormatan tersendiri dan menjadi pembelajaran bagi saya secara pribadi di mana sosok pemimpin yang menjadi dambaan semua orang dan menjadi panutan ialah seperti sosok Bapak Kapolres ini yang selalu mengedepankan pendekatan Humanis dalam menyelesaikan serta menyikapi masalah sosial, tegas dalam mengambil keputusan serta selalu menghargai

semua orang termasuk bawahanya tanpa membeda-bedakan perlakuan dari status sosialnya dan juga tidak membedakan atasan dan bawahan semua diperlakukan dengan cara sama oleh Bapak Kapolres. Inilah sosok pimpinan yang menjadi harapan kita," ucapnya.

Dikatakan lagi, apresiasi Kapolres Yudha atas kinerjanya bersama para staf di Sektor Boawae, bukanlah suatu kepuasan untuk dibanggakan melainkan apresiasi tersebut dijadikan suatu motivasi dan juga pekerjaan rumah baru yang harus diselesaikan bahkan lebih ditingkatkan lagi.

"Bapak Kapolres dalam sambutannya beliau bangga serta puas dan juga mengucapkan terimakasih tak terhingga atas kinerja kami. Namun bagi saya pribadi, saya jangan cepat puas karena apresiasi dari Bapak Kapolres adalah sebuah motivasi dan PR untuk kami agar ke depan kinerja kami menjadi lebih baik lagi bila perlu kinerja kami lebih meningkat dari hari ini," tutup Ipda Haruna.